



Office Hours, anybody? // Des heures de bureau, quelqu'un?



*le français suit*

Hello,

As we move into July, there are many opportunities for teams to get targeted support for solution advancement, application writing, and Solutions Showcase preparation – check them out below!

### Upcoming Events and Key Dates

#### **Applicant Support Check-ins are happening now!**

Next week we will be calling Team Leads who we have not yet connected with for their final Applicant Support Check-in. If you are hoping to reach us on your own time, please respond to our initial check-in email or give us a call at 647-670-2265.

Topics of discussion can include progress since your last check-in (if applicable), questions for CMHC, information on the Solutions Showcase, and/or challenges your team is currently facing. These will be underway the week of July 10, so please keep an eye out for our call.

We also invite you to book a one-hour 1:1 check-in with Amanda Buffalo, Northern and Indigenous Advisor, and Sean Gadon, Special Housing Advisor. Please email them directly to coordinate a time to meet: [gadon@rogers.com](mailto:gadon@rogers.com) ; [amanda.buffalo@live.ca](mailto:amanda.buffalo@live.ca). Note that Amanda is available until August 18, except for July 16 – 22, and Sean will not be available in August, so be sure to request time in July to chat through your solution with him. Not sure what guidance the advisors can offer? Click [here](#) to read about their expertise.

## General Announcements

### Book your Communications Workshop office hours now!

Do you need help refining your key messages for your 10-minute presentation? Do you have questions about your communications blueprint? You can receive up to an hour of follow-up support from Ben Borne, where you can discuss your questions and receive feedback on your communications blueprint.

Book an office hours session [here](#).

Office hours will be available on Tuesdays now until July 25. If your schedule does not allow for the day and the available time slots, please contact Evergreen at [hsc-dolsupport3@evergreen.ca](mailto:hsc-dolsupport3@evergreen.ca) to arrange another suitable time.

Office hours are open for all teams to book, even if you did not attend the Communications Workshop. If your team was unable to attend the workshop, we recommend reviewing the [workshop materials](#) in advance of your office hour session.

### Last chance to book your 1:1 Application Writing Support!

Looking for support as you write your Stage 2 application? You can book a 1:1 session with Amanda Buffalo to receive tailored feedback and advice on how to strengthen your submission!

Next week, July 10 – 14, is the **last week** to book office hours with Amanda, so don't miss your chance and book a session today by emailing her at [amanda.buffalo@live.ca](mailto:amanda.buffalo@live.ca).

To get the most out of the session, come ready with your questions and areas you'd like support with, and bring a draft of your application if possible. Sorry, she won't be able to edit your application or review it in full.

*Note: each session is 30 minutes, and each team can access up to one hour of support (two 30-minute sessions).*

---

If you have any questions, or would like to add a team member to this newsletter list, contact us at [hsc-dolsupport3@evergreen.ca](mailto:hsc-dolsupport3@evergreen.ca) or (647) 670-2265. Don't forget to join our [Facebook group](#) for shortlisted applicants!

Have a great week!

The [team](#) at Evergreen's Housing Supply Challenge Support Program



## Programme de soutien au défi de l'offre de logements

Bonjour,

À l'approche du mois de juillet, les équipes ont de nombreuses occasions d'obtenir un soutien ciblé pour l'avancement des solutions, la rédaction des demandes et la préparation de la Démonstration des solutions – consultez-les ci-dessous!

### Événements à venir et dates importantes

#### **Les séances de Soutien aux demandeurs – vos retours sont commencées!**

La semaine prochaine, nous appellerons les chefs d'équipe avec lesquels nous n'avons pas encore communiqué pour leur dernière séance de Soutien aux demandeurs – vos retours. Si vous souhaitez communiquer avec nous à un moment qui vous convient mieux, veuillez répondre à notre courriel initial ou nous appeler au 647 670-2265.

Les sujets de discussion peuvent inclure les progrès réalisés depuis votre dernière rencontre (le cas échéant), des questions pour la SCHL, des renseignements sur la Démonstration des solutions et/ou les enjeux auxquels votre équipe fait face actuellement. Ces réunions se dérouleront au cours de la semaine du 10 juillet, alors restez à l'affût de notre appel.

Nous vous invitons également à prendre rendez-vous pour une heure de retour avec Amanda Buffalo, conseillère pour le Nord et les peuples autochtones, ou Sean Gadon, conseiller spécial pour le logement. Veuillez leur envoyer un courriel directement pour convenir d'un moment de rencontre : [gadon@rogers.com](mailto:gadon@rogers.com); [amanda.buffalo@live.ca](mailto:amanda.buffalo@live.ca). Notez qu'Amanda est disponible jusqu'au 18 août, sauf du 16 au 22 juillet, et que Sean ne sera pas disponible en août; assurez-vous donc de demander du temps en juillet pour discuter de votre solution avec lui. Vous n'êtes pas sûr des conseils que les conseillers peuvent vous apporter? [Cliquez ici](#) pour en savoir plus sur leur expertise.

### Annonces générales

#### **Réservez dès maintenant vos heures de bureau pour l'Atelier de communication!**

Vous avez besoin d'aide pour peaufiner vos messages clés en vue de votre présentation de 10 minutes? Vous avez des questions sur votre plan de communication? Vous pouvez profiter d'une heure de suivi de la part de Ben Borne, au cours de laquelle vous pourrez discuter avec lui de vos

questions et recevoir une rétroaction sur votre plan de communication. À noter: les heures de bureau avec Ben ne seront disponibles qu'en anglais.

Réservez une séance d'heures de bureau [ici](#).

Les heures de bureau auront lieu les mardis jusqu'au 25 juillet. Si votre emploi du temps ne vous permet pas de participer à cette journée et aux plages horaires disponibles, veuillez communiquer avec Evergreen à l'adresse [hsc-dolsupport3@evergreen.ca](mailto:hsc-dolsupport3@evergreen.ca) pour convenir d'un autre moment.

Les heures de bureau sont ouvertes à toutes les équipes, même si vous n'avez pas participé à l'Atelier de communication. Si votre équipe n'a pas pu participer à l'atelier, nous vous recommandons de consulter les [documents de l'atelier](#) avant la séance des heures de bureau.

### **Dernière chance pour réserver votre séance de soutien individuel à la rédaction de votre demande!**

Vous avez besoin d'aide pour rédiger votre demande de l'étape 2? Vous pouvez réserver une séance de soutien individuel avec Amanda Buffalo pour recevoir une rétroaction personnalisée et des conseils sur la manière de renforcer votre demande!

La semaine prochaine, du 10 au 14 juillet, c'est la **dernière semaine** pour réserver des heures de bureau avec Amanda, alors ne ratez pas votre chance et réservez une séance dès aujourd'hui en lui envoyant un courriel à [amanda.buffalo@live.ca](mailto:amanda.buffalo@live.ca).

Pour tirer le meilleur parti de la séance, préparez vos questions et les points sur lesquels vous aimeriez obtenir de l'aide, et apportez si possible une ébauche de votre demande. Nous sommes désolés, mais Amanda ne sera pas en mesure de modifier votre demande ou de l'examiner dans son intégralité.

*Remarque : chaque séance dure 30 minutes, et chaque équipe peut bénéficier d'une heure de soutien (soit deux séances de 30 minutes).*

---

Si vous avez des questions ou si vous aimiez ajouter le nom d'un membre à la liste d'envoi, communiquez avec nous à l'adresse [hsc-dolsupport3@evergreen.ca](mailto:hsc-dolsupport3@evergreen.ca) ou composez le (647) 670-2265. N'oubliez pas de rejoindre notre [groupe Facebook](#) pour les demandeurs présélectionnés !

Bonne semaine!

[L'équipe](#) du Programme de soutien au Défi d'offre de logement d'Evergreen

